



4 Pièces

93 m²

Réf. 85008712

795 000 €

St Martin

Maison à vendre (97150)

**résidences
immobilier**

OCEANO

CHRISTIE'S

INTERNATIONAL REAL ESTATE

résidences immobilier

Votre agence Oceano/Christie's Real Estate vous propose à la vente cette charmante maison située à la Baie Orientale, offrant 2 chambres, chacune avec sa salle de bain, un salon, une grande mezzanine, et une belle cuisine. Profitez de la vie en plein air avec une terrasse dotée d'une piscine privée et une véranda idéale pour se détendre. Cette propriété est parfaite pour ceux qui recherchent un cadre de vie paisible et confortable. Ne manquez pas cette opportunité unique d'acquérir une maison dans l'un des quartiers les plus prisés de Saint-Martin. Charges mensuelles : 140€ par mois Taxe ...

Your agency Oceano/Christie's Real Estate offers for sale this charming house located in Baie Orientale, featuring 2 bedrooms, each with its own bathroom, a living room, a large mezzanine, and a beautiful kitchen. Enjoy outdoor living with a terrace equipped with a private pool and a veranda ideal for relaxation. This property is perfect for those seeking a peaceful and comfortable lifestyle. Don't miss this unique opportunity to acquire a home in one of the most sought-after neighborhoods in Saint Martin. HOA Fees: 140€ per month Property taxes: 1 443€ per year Commission paid by the Seller

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



OCEANO
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

OCEANO
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE